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H28.7.25 意見交換会 アンケート集計結果 

 

【開催結果概要】 

  参加者及び団体出席者 48 名 

   うちアンケート提出者 23 名 

 

【アンケート集計結果】 

１．意見交換会開催を知ったきっかけについて（複数回答可） 

項目 人数 

議会だより ２名( 8.7%) 

市議会ホームページ １名( 4.3%) 

フェイスブック ０名( 0.0%) 

町会の回覧 ８名(34.8%) 

議員からの呼びかけ ２名( 8.7%) 

市新聞広報 ０名( 0.0%) 

新聞記事 １名( 4.3%) 

その他 ９名(39.2%) 

   その他：チラシ（３名）、団体出席者（２名）、呼びかけ（農業委員会総会、連

合町会、生産組合長、知人）（各１、計４名） 

 

２．意見交換会に参加した回数について 

   

平成 28 年度 

 初めて ２回目 記載なし 

人数 20 名 

(87.0%) 

２名 

(8.7%) 

１名 

(4.3%) 

 

  参考 平成 27 年度 ４回・１名、１回・３名   平成 26 年度 １回・１名 

 

３．意見交換会の感想について 

   

項目 人数 

大変よかった １名( 5.9%) 

よかった 12 名(70.6%) 

よくなかった ３名(17.6%) 

全くよくなかった １名( 5.9%) 

 

(   )内は回答総数に占める割合 
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４．参加者について 

 （１）地区 

   

地区名 人数 

東部地区 ４名(17.4%) 

西部地区 ７名(30.5%) 

南部地区 ３名(13.0%) 

北部地区  １名( 4.3%) 

市外 １名( 4.3%) 

回答なし  ７名(30.5%) 

 

 （２）年齢 

   

 人数 

２０歳未満 ０名 

２０歳代 １名( 4.5%) 

３０歳代 ２名( 9.1%) 

４０歳代 ２名( 9.1%) 

５０歳代 ６名(27.3%) 

６０歳代 ８名(36.4%) 

７０歳代 ３名(13.6%) 

８０歳以上 ０名     

 

 （３）性別 

   

 人数 

男性 19 名(86.3%) 

女性 ３名(13.7%) 

 

 

【意見】 

・岡嶋氏の加賀野菜ニーズに供撰糧が足りないという指摘には瞠目した。金沢市の

ケアが期待できる。河崎氏の「森づくりは人づくり」というコメントには心を打

たれた。中村氏の提起に関連したが農業者勧誘について「敷居を下げた」成年へ

のキャンペーンが必要ではないだろうか。 

・農機具販売会社で勤務する者です。お客様との会話に苦労しないように勉強させ

てもらおうと考え参加しました。実際農業に携わっていらっしゃる方とのとても
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具体的で普段テーマや又聞きで得られる情報よりもご苦労が伝わりました。中山

間地についての現状や加工業者と生産者のやりとりがより詳しく知れたのが良

かったです。林業のお話は今ひとつ理解が及ばず申し訳ありませんがペレットの

お話は勉強になりました。 

・粟崎で農業をしている者です。防風林もいいが畑の廻りの雑草を処理していただ

きたい事と、アカシアの根が畑に入り、その根を取るために大変な仕事となって

おり、対策を取っていただきたい。 

・農業問題について良い意見が聞けました。今後参考にして行きます。 

・ルビーロマンばかり 

・加賀野菜のアピールが少ない 

・もっと農業の現場を知ってほしい  

・多面的に話題が提起されて良い機会でした。 

・個別の意見が聞けてよかった 

・事前にテーマ、項目を絞って、意見交換をさせて欲しいです 

・具体的な説明をしてほしかった 

・支援・助成の具体的案 

・市民の意見は非常に切実です。是非、早期の対応をお願いします。 

・市民の意見を述べる時間をもっと多くしてほしい 

・市民の意見に対して返答する時間が無かった。 

・議会と業者の意見交換会、我々一般市民の発言が無く一方通行で単なるギシキと

なっている 

・時間が少なくてセレモニー的な形となった事が残念です 

・時間が短い。形式的 

 

【今後聞きたいテーマ】 

・専業農家との意見交換をしたい 

・農地集約等の事業について 

・「建設的でない」と直視されても TPP は実現するかもしれない。TPP について考え

るのを避けるのは政治家として無責任でないだろうか 

・①B４プランの概要に記載の主な目標（Ｈ27→Ｈ37）の中で集落営農組合数及び

新規就農者数が思いのほか少ないので、これが現実の厳しさか…という感じです。

今後の取り組みを見守りたいと思います。 

②六次産業化で成功している第２の「（株）六星」や「ぶった農産」のような法人

をまた生むための市としてのバックアップ体制について 

・イノシシの対策について聞きたかった 

・山間部と町の関わり合い 

・支援・助成の具体的案 

・未来の金沢市のビジョン。市、県、国の考える事は景気回復しかない 
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・北陸新幹線開通後の観光のあり方について ①インフラ事業が遅れている ②交

通の整備（信号、一方通行） ③観光客が増えれば良いというわけではない 

・ごみ袋のその後、金沢市からも町会からも説明なしでおかしい 


